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火の魂カンパニーで働く皆さんいつも本当にありがとう。 

３月になり温かい日も多くなったように感じます。春といえば桜の季節、歓送迎会で卒業

のシーズンであり、新たな場所での生活を準備する人も多い季節ですね。 

もうコロナになり３度目の春になりますが、今年も卒業旅行や歓送迎会の集まりも制限が

あって、なんとも寂しくも思いますが致し方ありませんね。 

そんな中でも、「今できること」や「今しかできないこと」は必ずあるし、今を楽しむ力

が、今の日本社会では大切な考え方だと思います。 

暗いニュースを数多く目にしてしまう現実はありますが、今を「楽しむ力」が身につけら

れるのも、コロナだからできると感じています。新年度に向け楽しんでいきましょう！ 

 

さて、今月の社長からの手紙は、過去にも何度も書いてきた事ですが、改めて「成長」の

定義を書いてみたいと思う。 私は自分の人生を振返り「成長」という考え方を非常に大

切にして生きてきました。 勿論、３０歳になるまで「成長」という考え方を大切にして

いたか？と問われると「考えていなかった」とハッキリと言える。 

なぜそんなに人生で「成長」が大切なのか？ それは成長している人間は周りに良い影響

を与えるから。周りに良い影響を与える人は必ずと言っていいほど、自分の周りにも良い

影響を与えてくれる仲間ができる。 私は良い影響を与えて、そして良い影響を与えてく

れる仲間を持つことが人生で大切なことの一つだと実感している。 

人は必ず身近な人から何かしらの影響を受けて生きているものです。 

悪い影響を与える人が周りに沢山いれば、無意識に悪い影響を受けるもので、気がつけば

自分自身も周りに悪い影響を与える人になっている。 昔の自分もそうでしたが・・・。 

大切なことなので、もう一度言います。 自分自身の身の回りに良い影響を与えてくれる

人と過ごすことが人生を必ず豊かにします。 良い影響を与える人とは「成長を望む人」

と言い換えてもいいでしょう。 人生の成功者は必ず成長を望んでいます。 

私もそうですが、成功者が成長しているのではなく、成長を望む人が成功するのです。 

成長とは？出来ないことが出来るようになることです。 

火の魂で働きながら出来ないことが出来るようになる事は私としても嬉しいことですが、

仕事として考えるより、自分自身の人生に置き換え考えてほしい。 

人生では何度も問題や障害という「壁」が現れ「無理だ。出来ない」と感じてしまうとき

があるものです。 私は、その壁が現れたときに、この壁を乗り越えたときに「必ず成長

できる！」と成長を望みチャレンジしてきたのです。 この壁が現れたときに、「無理だ、

出来ない」と考えるのではなく、「出来るようになったら成長できた自分がいる」と失敗

を恐れないこと。 失敗は経験値であり、失敗の数が成長に直結する「力」です。 

挑んだ事で失敗が９９回続いたって、最後に１回成功すれば大逆転ですからね！ 

これから新たな場所に旅立つ人へ、私から贈る人生で大切な考え方です。 

 

株式会社 火の魂カンパニー 代表取締役 野沢賢司 


